



Participe en las actividades culturales del Ier Neurolatam !

En pocos días nos reuniremos en Búzios, científicos de distintos países y representantes de once Sociedades Neurocientíficas de América Latina, el Caribe y la Península Ibérica. No será solo un gran evento científico, pero también un encuentro lingüístico-cultural, con colegas de tantas partes juntos por primera vez.

Una oportunidad sin igual para conocernos mejor.

Por eso, proponemos hacer una noche de actividades culturales — lo que llamamos un 'Sarau' en Brasil — y que bautizamos también como 'Peña', ya que lleva el espíritu de las Peñas Folclóricas que se hacían en Chile en los años 1960.

En la Peña- Sarau del Ier Neurolatam cualquier talento que esté presente y desee presentarse, ya sea tocando algún instrumento, cantando, recitando versos o también danzando, será muy bienvenido. Compartamos, así, un poco de la belleza que disponemos en nuestra extensa y diversa ibero-latinoamérica, nuestros valores, nuestra visión de mundo, nuestro sentir.

Como hay más de 2000 inscritos, estamos obligados a limitar el número de contribuciones. Por ello los invitamos a inscribir su participación, libre a la brevedad en las direcciones de correo electrónico indicadas abajo.

La Peña- Sarau "Sinapses Latinas" se realizará en la noche de martes, 2 de Septiembre, en los salones del Hotel Atlântico Búzios.

Aún estamos intentando tener un piano, pero lo ideal es que cada uno traiga su instrumento musical (habrá por lo menos una guitarra).

Contactos:

Janete Anselmo Franci — jaafranc@usp.br
Jorge Alberto Quillfeldt — quillfe@ufrgs.br



Usted preguntará por qué cantamos

Cantamos porque el río está sonando
y cuando suena el río suena el río.

Cantamos porque el niño y porque todo
y porque algún futuro y porque el pueblo.

Cantamos porque llueve sobre el surco
y somos militantes de la vida
y porque no podemos ni queremos
dejar que la canción se haga ceniza.

Cantamos porque el grito no es bastante
y no es bastante el llanto ni la bronca.

Cantamos porque creemos en la gente
y porque venceremos la derrota.

Cantamos porque el sol nos reconoce
y porque el campo huele a primavera
y porque en este tallo en aquel fruto
cada pregunta tiene su respuesta.

(Mario Benedetti / Alberto Favero)

